

Gemeinde Eschen-Nendeln

# Haupttradroute Escheweg

Im Auftrag der Gemeinde Eschen-Nendeln // 04/2015 bis 06/2016

Vorher



Der Escheweg ist sowohl im Radverkehrskonzept der Gemeinde Eschen-Nendeln als auch im Radroutenkonzept des Fürstentums Liechtenstein als bedeutende Haupttradroute ausgewiesen. Die Haupttradrouten sollen vor allem dem Alltagsradverkehr attraktive Bedingungen bieten, wozu im Speziellen eine direkte und geradlinige Führung sowie die Bevorrangung der Routen zählen. Im Radverkehrskonzept wurde für die im Bereich des Sportparks und Wirtschaftsparks Eschen vorhandenen Unterbrechungen der Radroute durch vortrittsberechtigten Erschliessungsstrassen die Änderung des Vortrittsregimes vorgeschlagen.

Nachher



Im Auftrag der Gemeinde Eschen-Nendeln wurde von unserem Büro ein Markierungs- und Signalisationsplan mit einer leichten Änderung der Knotengeometrie sowie einer Verbesserung der Sichtbeziehungen erarbeitet und mit dem Amt für Bau und Infrastruktur abgestimmt. Die gegebene Situation mit dem unmittelbar vor dem Radweg befindlichen dreiarmligen Knoten führte in Verbindung mit den signalisationsrechtlichen Rahmenbedingungen zu einer Ausführung, die sich etwas abseits bekannter Lösungen bewegt. Von den RadfahrerInnen wird die Änderung des Vortrittsregimes als deutliche Verbesserung sowie auch als Erhöhung der Verkehrssicherheit wahrgenommen.

